

## Poeta iquiqueño llegará a la ciudad

La poesía del iquiqueño Oscar Hahn llegará el próximo 21 de junio a la Primera Región, en una histórica visita de una de las grandes figuras de la literatura nacional nortuna.

El escritor está radicado en Estados Unidos y llegará hasta su ciudad natal en el marco de la celebración de sus 50 años de vida escritora, por lo que se reunirá en la Universidad Arturo Prat con estudiantes y docentes, oportunidad en que el rector de la casa de estudios superiores le entregará su aporte a la cultura con la entrega de una medalla.

La llegada de Hahn a Chile fue gestionada por el Consejo Nacional de la Cultura y las Artes (CNC), junto a las universidades Tarapacá y Arturo Prat en la región, así lo informó el director regional del CNC, Sergio Medina, quien agregó que las actividades que desarrollará el poeta tanto en Iquique como Arica darán inicio al programa Sistema de pensamiento que impulsa la institución gubernamental.

"La llegada del poeta a Iquique responde a las ganas del ministro de Cultura José Weinstock de acercarlo a su ciudad natal para que intercambie ideas con los artistas de su ciudad y pueda recordar el movimiento literario de antaño", sentenció Medina.

## Poeta oquiqueño llegará a la ciudad [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Poeta oquiqueño llegará a la ciudad [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile